

( " d'Honneur de votre Fémina  
Question : Quel est, au cours de temps, le plus beau souvenir  
que vous emportiez de l'attribution de votre Fémina ? " )

Candillon du Prix Fémina, je suis restée terrée loin de Paris pendant que se jouait...et se gagnait, la partie. Télégrammes, lettres, articles, en pluie drue, en trombe, s'abattirent soudain sur ma lointaine campagne pour l'étonnement de mes cinq enfants. Un certain gâteau de nougat ( où "Claude" et " Prix Fémina " s'inscrivaient en sucre glacé sur crème au beurre ), découvert chez un confiseur de Montparnasse et amicalement envoyé, avait paru le summum de la Gloire.

Ce récit fabuleux est parfois conté encore à la douzaine de petits-enfants qui viennent ici en vacances. Quand les aînés de cette deuxième génération seront d'âge, on leur offrira le régal de missives aux belles signatures précieusement conservées depuis décembre 1933. Ainsi les lettres de Romain Rolland reçues l'une avant, l'autre après le verdict. La première n'avait comblée. La seconde: " A trente ans de distance, Jean-Christophe salue fraternellement celle que vient couronner comme lui..."

~~30 ans + 20 ans = Cinquantenaire du Prix Fémina...~~

Avec mes vœux pour un heureux Centenaire.

Geneviève Féministe